

**SUCONTENIDO** Ayudamos a construir su mensaje

CREAMOS SOLUCIONES DE COMUNICACIÓN

PERIÓDICOS / PUBLICACIONES ESPECIALES / CONTENIDOS POR DEMANDA / REVISTAS / SITIOS WEB

VER MÁS



AMBIENTE

# Ecopetrol destina 120 trabajadores para limpiar ríos afectados por atentados del ELN

Jueves, 18 de abril de 2019

GUARDAR f t in

Colprensa

LA REPÚBLICA +

Agregue a sus temas de interés

- Derrame Ecopetrol
- Ecopetrol
- Caño Limón-Coveñas
- Atentados

LA REPÚBLICA +

Agregue a sus temas de interés

- Derrame Ecopetrol
- Ecopetrol
- Caño Limón-Coveñas
- Atentados

Administre sus temas

LA REPÚBLICA +

Agregue a sus temas de interés

- Derrame Ecopetrol
- Ecopetrol
- Caño Limón-Coveñas
- Atentados

Administre sus temas

Agregue a sus temas de interés

- Derrame Ecopetrol
- Ecopetrol
- Caño Limón-Coveñas
- Atentados

Administre sus temas

En los últimos días se registraron atentados en el oleoducto Caño Limón-Coveñas

Sebastián Montes - smontes@larepublica.com.co

Tras los atentados que tuvieron lugar en el oleoducto Caño Limón-Coveñas en los últimos días, **Ecopetrol** dispuso más de 120 trabajadores para realizar las labores de limpieza del Pozo Azul, Caño Cinco y los ríos Tibucito y Tibú, que resultaron contaminados por los derrames de crudo resultantes del siniestro.

Para atender las emergencias se han destinado seis puntos de control alternativo que se encuentran distribuidos en Caño Cinco y los ríos Tibucito y Tibú, con 76 líneas de barreras que buscan contener la mancha de hidrocarburo.

Uno de los puntos que ha recibido atención especial es Pozo Azul, cuyas aguas se tornaron negras pese a ser el principal atractivo de este lugar, que se caracteriza por ser un emblema turístico del Catatumbo, según agregó la información.

Frente a los hechos que se presentaron en la zona, el presidente Iván Duque se pronunció a través de su cuenta de Twitter y destacó que los crímenes a la biodiversidad deben ser castigados severamente al atentar contra los recursos de la nación.

**Iván Duque** @IvanDuque

Condenamos ecocidio perpetrado por ELN en Pozo Azul, Norte de Santander. Crímenes a la biodiversidad atentan contra recursos estratégicos de la Nación, lo cual debe ser castigado severamente. El terrorismo sacrifica nuevamente el medio ambiente. Avanzamos en labores de limpieza.

4.418 · 11:08 - 19 abr. 2019

2.975 personas están hablando de esto

A la vez, Ecopetrol reinstaló los puntos de control alternativos Tibucito y Samanes con un total de 24 barreras, luego de que las lluvias del martes destruyeran los elementos de contención.

Las labores de contención contaron con la visita del viceministro de Ambiente, Roberto Esmeral, así como del director general de la Corporación Autónoma Regional de la Frontera Nororiental (Corponor), Gregorio Angarita Lamk. Ambos funcionarios estuvieron acompañados del Ejército Nacional durante la evaluación del impacto ambiental en la zona afectada por los derrames de crudo.

Estas acciones terroristas, que dejaron alrededor de 30.000 habitantes privados de acceso a agua potable, se atribuyen desde el Gobierno a la guerrilla del Ejército de Liberación Nacional (ELN). Por su parte, Ecopetrol hizo un llamado "para que cesen estos actos violentos que atentan contra la integridad de las personas y dañan gravemente los recursos naturales de la región".

Los atentados ocurrieron durante el cese unilateral del fuego por parte de este grupo, que se habría propuesto con motivo de la Semana Santa.

**LA REPÚBLICA +**

Registrándose puede personalizar sus contenidos, administrar sus temas de interés, programar sus notificaciones y acceder a la portada en la versión digital.

Correo Electrónico

REGISTRARSE

GUARDAR

## TENDENCIAS

- Los nuevos traquetos
- Didi, plataforma china de tecnología para la movilidad anunció su llegada al país
- El Burger Master se acerca, conozca la lista de restaurantes que participarán
- "Propuesta de traslados exprés es un 'orangután'", Santiago Montenegro
- Riqueza vergonzante

**PETRÓLEO Y GAS: ¿QUÉ SE ESTÁ JUGANDO COLOMBIA?** 21 MAY VER MÁS

## MÁS DE ECONOMÍA

HACIENDA

**Óscar Barreto, gobernador del Tolima, se reunirá con los líderes de la minga indígena en**

Desde el viernes se instaló la mesa de trabajo en la que se han tratado varios temas con las secretarías



ENERGÍA

**Sociedad Hidroituango asumirá los costos de contingencia del proyecto**

Se estima que los sobrecostos del proyecto a causa de la contingencia podrían sobrepasar los \$2.5 billones.



AGRO

**Autoridades incautaron \$100 millones en productos agropecuarios en la frontera**

Operativos se hicieron en tres departamentos



## MÁS DE LA REPÚBLICA



**JUDICIAL**  
Presidente dijo que se está ejecutando la ayuda a afectados por deslizamiento en Rosas



**BOLSAS**  
Bolsas de Asia caen y crudo roza máximos de seis meses ante las sanciones a Irán



**JUDICIAL**  
Esperan pérdida de beneficios de reincorporación para alias El Paísa



**BOLSAS**  
Desde hoy inicia el período ex dividiendo para las accionistas de Ecopetrol



**OCIO**  
Se hizo homenaje a Olga Santamaría por su trayectoria en la Liga contra el Cáncer



**CAPACITACIONES EJECUTIVAS**

Transferimos conocimientos en temas económicos, empresariales y financieros

VER MÁS 4227600 ext. 1028

TODAS LAS SECCIONES

- Inicio
- Empresas
- Análisis
- Especiales
- Finanzas Personales
- Responsabilidad Social
- Finanzas
- Asuntos Legales
- Consumo
- Infraestructura
- Salud Ejecutiva
- Economía
- Globeconomía
- Caja Fuerte
- Alta Gerencia
- Internet Economy

MANTENGASE CONECTADO

- Contactenos
- Aviso de privacidad
- Términos y Condiciones
- Política de Tratamiento de Información
- Superintendencia de Industria y Comercio